
PRESIDENTE UBALDUCCI: Devo dare una comunicazione da parte dei Revisori dei Conti, in particolare dallo 

Studio De Piero Lucio, indirizzata al Gruppo Consiliare di Rifondazione Comunista in risposta a quanto richiesto 

dal gruppo consiliare di Rifondazione Comunista circa la verifica dell'economicità del progetto di trasporto bus-

terminal. I revisori rispondono in questo:

""Il sottoscritto Lucio De Piero, membro del collegio dei Revisori dei Conti del Comune di Cattolica, in 

nome e per conto dello stesso preso atto della richiesta in oggetto già pervenuta è ciò premesso che 

attualmente il presidente del collegio dei revisori dei conti si trova in ferie e che nelle prossime settimane 

anche gli altri membri del collegio saranno assenti per tali motivo,

- che le verifiche vengono eseguite collegialmente dai tre membri,

Ciò premesso il sottoscritto assicura che non appena il collegio dei revisori dei conti del Comune di 

Cattolica avrà recuperato la sua completa operatività procederà senza indugi alla verifica richiesta.

lì 26.8.2003

Collegio dei Revisori dei Conti Lucio De Piero.

Questa è la comunicazione, quindi anche i revisori hanno dei problemi di assenza per ferie.

Adesso sull'ODG presentato da Rifondazione Comunista di cui si è accennato prima dato che è piuttosto lungo io 

dò per acquisita la lettura avendone distribuito copia ad ogni consigliere, quindi non sto a rileggerlo e 

ovviamente ci concentriamo prima della votazione sul discorso dell'ultima parte dove appunto c'è il seguente 

dispositivo

""             Il Consiglio Comunale di Cattolica

    Invita l'amministrazione comunale e i dirigenti responsabili ad adoperarsi,cessato il periodo di 

sperimentazione,per modificare gli accordi contrattuali accogliendo ed integrando i pareri dell'Anci."

Ora siccome l'ODG praticamente ripropone le domande che sono state fatte prima all'arch. Fabbri (io me lo sono 

letto tout court e ripropone le stesse domande) l'esposizione la darei per acquisita nel senso che non si andà, 

immagino, a riproporre una discussione.

CONSIGLIERE TONTI: C'è un'altra cosa: oltre al parere dei revisori abbiamo chiesto anche un parere di 

legittimità sul progetto al segretario..

PRESIDENTE UBALDUCCI: Che è in ferie anche lui.  Si c'è l'ha, è informato però chiaramente non è ancora 

operativamente in grado di poterlo svolgere, è ancora fuori. Quindi pongo in votazione questo ODG presentato 

da Rifondazione Comunista nel seguente testo:

                             ORDINE DEL GIORNO

                     Il Consiglio Comunale di Cattolica

    Vista la delibera approvata in data 27/12/2001

  

 Visto che tale delibera avviava l'indizione di un bando di gara per la costruzione di un bus terminal    

   Visto che il bando di gara prevedeva la partecipazione del Comune di Cattolica nella società che 

avrebbe realizzato il bus terminal e l' assegnazione in gestione alla stessa dei parcheggi pubblici cittadini;

 

    Visto il parere dell' Anci richiesto dal Comune di Cattolica, tramite i due quesiti qui riportati:

Domanda 1)  

È possibile inserire nel bando, oltre all' obbligo per il concessio-

nario di costituire la società di progetto ai sensi dell'articolo 37 quinquies della legge quadro,la previsione 

che in sede di offerta si debba indicare la quota alla quale assegnare,in sede di valutazione delle offerte,un 

punteggio proporzionale alla sua entità?

    

Domanda 2)



È possibile prevedere, oltre alla concessione della gestione della struttura realizzata,la gestione di altri 

parcheggi cittadini, quale elemento accessorio del contratto di concessione al fine di assicu-

rare l'equilibrio economico finanziari.

  

    Viste le risposte dei legali dell'Anci che alla prima domanda replicavano che la partecipazione del 

Comune nella società era da escludere evidenziandosi una anomala ingerenza del controllore 

nelcontrollato e alla seconda domanda rispondevano:"L'art.19 della Legge n. 109/94 pone un legame 

inscindibile tra la "gestione e l'opera realizzata, nel senso che lo sfruttamento economico che permette al 

concessionario di recuperare i costi dell'operazione è direttamente riferito ai "lavori realizzati" e non ad 

altre opere già esistenti con le quali mancherebbe il legame funzionale".

    

Considerato quindi che i legali dell'Anci esprimevano parere alla partecipazione del Comune di 

Cattolica nella società che avrebbe realizzato il bus terminal e all'assegnazione in gestione alla medesima 

società dei parcheggi cittadini;

    Constatato che al momento dell'approvazione della delibera citata i consiglieri comunali non 

erano stati informati sull'esistenza di tale parere negativo;

    Considerato che nel frattempo sono state avviate tutte le pratiche dell'iter previsto dal progetto 

fino all'aggiudicazione dello stesso;

    Il Consiglio Comunale di Cattolica

    Invita l'amministrazione comunale e i dirigenti responsabili ad adoperarsi,cessato il periodo di 

sperimentazione,per modificare gli accordi contrattuali accogliendo ed integrando i pareri dell'Anci.

"""""

IL PRESIDENTE PONE IN VOTAZIONE - IN FORMA PALESE - IL SUDDETTO O.D.G.- 

CONSIGLIERI PRESENTI N. 13

- CONSIGLIERI ASTENUTI N.  1 (SANCHI ANNA MARIA DEL GRUPPO DEI VERDI)

- CONSIGLIERI A FAVORE N.  2 (DI GIACOMI E TONTI DI R.C.)

- CONSIGLIERI CONTRARI N. 10

     

IN BASE ALL'ESITO DELLA VOTAZIONE IL PRESIDENTE DICHIARA L'O.D.G. RESPINTO.
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